Lange Nacht in Pink

Salon-Party zugunsten der Krebsforschung

OLPE. (DS) Im Friseursalon Zimmermann wurde kürzlich mit über 70 Gästen "Die lange Nacht in Pink" gefeiert. "Unser Team hat an dem Tag in pinker Kleidung gearbeitet, teils sogar mit pinker Perücke. und auch viele unserer Kunden kamen abends in pinkfarbigen Outfits", freute sich Sa-Ion-Inhaber Andreas Stenzel Selbst stiffe Knabbereien wie Speckmäuse oder Bonbons wurden in der grellen Sommerfarbe serviert, ebenso die Getränke, die mit Lebensmittelfarbe angepasst wurden.

Warum pink? Weltweit steht der Monat Oktober im Zeichen der Krebsforschung. Die Farbe pink symbolisiert die Forschung auf diesem Gebiet. Der Salon Zimmermann, der Patienten mit Perücken beliefert, veranstaltete seine Party somit auch für den guten Zweck. In einer Spendendose werden seit Party-Beginn bis Ende des Monats Gelder für den Verein "Kompetenz gegen Brustkrebs" gesammelt.

Birgit Zimmermann Stenzel und Andreas Stenzel freuen sich, dass bereita über 400 Euro in der Dose liegen "Das Team wird sein gesamtes Trinkgeld von Oktober noch

dazu geben."



Inhaber-Ehepaar Birgit Zimmermann Stenzel und Andreas Stenzel, Tochter Christina Zimmermann und Gesellin Isabelle Jendrusch freut es, dass die Spendendose sich füllt. Foto: Schaefer